## Senioren Netzwerke Köln

## Riehler Treff-Quiz der Woche

Wussten Sie, dass ... es eine Vorschrift gibt, nach der die Rheinbrücken, die von der Stadt Köln unterhalten werden, im sog. Kölner Brückengrün gestrichen werden? Als in den 1920er-Jahren die Mülheimer Brücke errichtet wurde, wünschte sich der Kölner Oberbürgermeister Konrad Adenauer eine patinagrüne Farbe als Anstrich: das besonders lichtbeständige und wetterfeste Chromoxidgrün von der Firma Bayer. Die beiden Autobahnbrücken und die beiden Eisenbahnbrücken haben eine andere Farbgebung.

1.	Die meistbefahrene Eisenbahnbrücke Deutschlands ist die mit rund 40.000 Liebesschlössern versehene ()brücke.
2.	Damit die ()brücke errichtet werden konnte, musste der rechtsrheinische Pylon der Rheinseilbahn versetzt werden.
3.	Die () () Brücke, die von Riehl aus über den Rhein führt, wurde 1929 vom Kölner Oberbürgermeister Konrad Adenauer eingeweiht. Als Bundeskanzler weihte er 1951 auch den Neubau ein. (Ü = UE)
4.	Rund 1600 Jahre nach der Errichtung der Römerbrücke wurde an dieser Stelle deren erste Nachfolgerin gebaut: die () () Brücke
5.	Die erhielt ihren Namen vom dritten bekannten Bischof von Köln (um 400 n. Chr.) (Ü = UE)
6.	Die neuromanischen Treppentürme der $\_\_(\_\_)(\_\_)$ $\_\_$ brücke, der zweiten Kölner Eisenbahnbrücke, sind mit reichem Figurenschmuck ausgestattet ( $\ddot{U}$ = UE).
7.	Die südlichste der Kölner Rheinbrücken hat seit 1994 einen Zwilling:
8.	Den kompletten Neubau der () () () Brücke können wir in diesen Wochen und Monaten beobachten.
	Lösungswort: